

La Jornada *de enmedio*

LUNES 13 DE NOVIEMBRE DE 2006



El francés Sebastien Bourdais se adjudicó este domingo el Gran Premio de México, que mantuvo la emoción hasta la última vuelta. El mexicano Mario Rodríguez comenzó la carrera seis vueltas después, debido a que su monoplaza recibió un impacto de la británica Catherine Legge en el circuito de arranque. Arriba, Bourdais celebra con el británico Justin Wilson, quien logró el segundo lugar. Abajo, panorama de la carrera celebrada en el autódromo Hermanos Rodríguez ■ Cristina Rodríguez